

A L A I N B O C Q U E T
DÉPUTÉ-MAIRE
DE SAINT-AMAND-LES-EAUX

Monsieur Jean-Marc AYRAULT
Ministre des Affaires Etrangères et du
Développement International
37 quai d'Orsay
75700 PARIS 07 SP

AB/CV/6797

Le 11 octobre 2016

Monsieur le Ministre,

L'Association France Palestine Solidarité m'avait alerté sur le bateau à bord duquel se trouvaient uniquement des femmes, qui était en route pour Gaza. Elle avait pour but la rupture du blocus imposé au peuple palestinien.

Il semble qu'elle ait été interceptée par des militaires israéliens.

Pourtant la Présidente de la plateforme des ONG françaises pour la Palestine avait alerté les autorités françaises pour sauver cette flottille, rappelant que le Conseil de Sécurité des Nations Unies a demandé « *que l'aide humanitaire, y compris les vivres, le carburant et les traitements médicaux, puisse être distribuée sans entrave dans tout Gaza* ».

A cette occasion, je rappelle ma correspondance du 17 mai dernier, vous alertant sur la situation sanitaire extrêmement préoccupante du peuple palestinien de Gaza et sur le fait que les secours médicaux issus des mobilisations de soutien dans la région Nord-Pas-de-Calais restent bloqués.

Des actions fortes doivent pouvoir être menées pour faire respecter le droit international en la matière.

Je vous remercie de me faire connaître les mesures que le gouvernement français va mettre en œuvre dans ce domaine.

Je vous prie de recevoir, Monsieur le Ministre, l'assurance de ma haute considération.



Alain BOCQUET